
Der Landrat verwies auf den Antrag der SPD-Kreistagsfraktion vom 18.11.2021, auf 
die Vorlage der Verwaltung sowie auf die nachgereichte Anfrage der SPD-
Kreistagsfraktion. 
 
Er schlug vor, den Antrag in die kommende Sitzung des Kreistags zu vertagen. 
 
 


